
封海已经一个月，旅游旺季激活市场

梭子蟹价格升，淡水鱼销量涨
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根据市委市政府的工作部
署，绿茶节组委会对第四届中国
日照绿茶节前期筹备工作进行了
认真准备，氛围营造、招商招展、
采购商邀请、展馆设计等各方面
工作进展顺利。

本届绿茶节由山东省贸促
会、日照市人民政府主办，市贸促
会、农业局、文广新局、旅游局、质
监局、茶业商会承办，中国贸促
会、中国茶叶流通协会、中国茶叶
研究所为支持单位，定于7月12日
-14日在日照市会展中心举办。主
题是“生态、优质、健康”，主要内
容包括开幕式、茶业博览会、名茶
推介会、研讨会、炒茶表演、茶乡
之旅、单车骑行等十余项活动。

本届绿茶节本着“勤俭节约、
注重实效”的原则，突出以下几个
特点：

1、突出文化特色，加强群众
参与。我们在吸收前几届成功经
验的基础上，新增加了“品味日照
绿茶”茶文化主题展、茶歌茶舞茶
艺邀请赛、“说出你的茶缘”绿茶

节专题征文大赛、日照名茶推介
会、做大做强“日照绿茶”品牌研
讨会等群众参与性强的活动内
容，旨在通过挖掘、宣传企业茶文
化来提升日照茶企和日照绿茶的
品牌影响力。

2、采用政府扶持和市场化运
作相结合的办会方式。日照绿茶
节经过前三届的培育，已经初具
规模和社会影响力，进入相对成
熟的阶段。为提高绿茶节的专业
性和生命力，减轻市财政负担，我
们今年将绿茶节中的展览业务推
向市场，由专业展览公司进行运
作，以期达到节约政府开支和培
育日照会展企业发展的双赢效
果。

3、着力宣传，营造氛围，提升
展会影响力。针对今年加大市场
化运作的特点，我们把主要资金、
精力和工作重点放在宣传上，通
过平面媒体、立体媒体多维度多
层次全方位的视听广告，对绿茶
节这个节会品牌和日照绿茶品牌
进行深入广泛的宣传，来提升日

照绿茶节品牌影响力，吸引更多
的专业采购商前来参会，扩大绿
茶节的实效。

4、注重展会实效，加大对采
购商的邀请力度。为了让参展商
取得好的参展成效，举办方在专
业观众的组织和采购商的邀请方
面采取了务实有效的措施。一方
面与旅行社签订协议，绿茶节期
间由旅行社每天组织20-30辆旅
游大巴到现场参观采购，保证每
天到会的外地游客在千人以上；
另一方面，通过为专业采购商提
供免费住宿等政策，鼓励更多的
采购商前来参会采购。

目前，宣传工作已经全面铺
开。本届绿茶节的宣传工作从3月
份开始启动，通过多种媒体大面
积、长时间进行宣传。一是网络宣
传。先后在中国茶网、中国茶业信
息网上做了日照绿茶节专题广
告，在齐鲁网日照频道开通了绿
茶节专题栏目，同时开通了绿茶
节官方网站和官方微博。对本届
绿茶节举办时间、地点、内容、特

点、亮点等进行全方位的宣传。二
是报刊宣传。齐鲁晚报、日照日报
等都第一时间对本届绿茶节将要
举办的情况进行了重点报道。节
前一个月，我们在日照日报设立
了绿茶节倒计时提醒栏目。三是
电视宣传。我们在山东电视台公
共新闻频道收视率最高的节目之
一天气预报进行广告宣传；在日
照电视台《社会零距离》栏目黄金
时段、有线电视飞字广告，进行一
个月的广告宣传，同时，为提升茶
企形象，吸引企业参展，我们与广
播电视台合作，把所有日照参展
企业在日照电视台《魅力日照》栏
目进行企业风采展播。四是户外
广告宣传。在北京路某些路段设
立了道旗广告80余面，在烟台路、
泰安路等做了道路中央护栏广告
200余块，在火车站出站口制作了
大型广告牌，在济南茶叶市场制
作了日照绿茶节大型广告牌。五
是车载媒体广告宣传。今年绿茶
节首次启动了出租车LED广告、
公交车媒体广告等宣传方式，全

市1000辆出租车，200余量公交车
都开始滚动播出绿茶节广告。六
是海报宣传。随着时间的临近，我
们将通过门票发放、海报张贴、短
信通知、电子屏广告等宣传手段
也将逐步跟进，力争通过全方位
立体式的宣传营造一个浓厚的节
会氛围，提升人气和实效。

招商工作接近尾声。招商方
面我们主动出击，抽调专人靠上
招商。春节刚过就到我市重点茶
企进行广泛走访，同时到潍坊、
济南、青岛、烟台、淄博等周边茶
叶市场进行招商推介，并到潍坊
茶博会、济南茶博会、青岛茶博
会、石家庄茶博会等展会现场进
行招商。组委会为参展企业邀请
来的外地重要采购商免费提供
一个标间住宿和一次宴请接待
等等。截止6月27日，特展位基本
预定完毕，标准展位仅剩10几个
展位。另外，组委会还与旅行社
签订协议，绿茶节期间由旅行社
每天组织20-30辆旅游大巴到现
场参观采购。

第四届中国日照绿茶节

筹备工作顺利推进 招商活动接近尾声

本报6月30日讯(记者 彭
彦伟) 现在封海休渔已经一
个月了。6月30日记者了解到，
旅游旺季即将到来，海鲜需求
量增加，而且价格都有所上
涨，其中梭子蟹价格已经翻
番，而部分淡水鱼价格、销量
也有所上涨。

6月30日上午10点，记者
来到日照石臼海鲜市场，由于
正值周末时间，市场上人比较
多。商贩申先生正收拾着货

物，“现在销量明显比之前好
一些，游客多了销量就好。”申
先生说。

随着销量增加，封海的影
响也越来越明显，据申先生介
绍，现在5斤以上的鲅鱼已经
由每斤25元涨到了30元。像香
螺之类的贝壳类海鲜平均价
格也上涨到每斤53元左右。而
涨价最快的要数梭子蟹，半斤
左右的母梭子蟹现在价格在
每斤150元以上，“半斤重的之

前只要80元左右，现在一斤重
的单价在200元左右。”一海鲜
老板说。

“养殖的黄花鱼涨价很
多，之前卖14多元一斤，现在
要20元左右。”申先生说

此外，记者还了解到，淡
水鱼类的销量明显上涨，价格
也水涨船高。其中草鱼和鲫鱼
都由之前的每斤8元左右，涨
到现在的9元多。

据了解，虽然从六月一日

开始封海，但对日照海鲜市场
影响并不是非常明显，但随着
旅游旺季的到来，饭店需求量
会增加。

“海鲜销售七八月份才算
是高峰，那时候价格上涨就会
很明显。”一海鲜商贩说。

另外，这位商贩还建议，
市民最好早上早晨7点左右去
买海鲜，“如果时间太晚好一
点的货物都被挑走，而且也不
会很新鲜。”

本报6月30日讯(记者 张永斌)

原浆啤酒非常娇贵，由于保鲜等
问题，一直未能全面推上市场。日
照一公司解决了这一难题，使原浆
啤酒的保险安全时间由8小时延长
到了30天，为啤酒消费市场开发了
一种新的消费模式。

6月30日，山东新贵科技股份有
限公司产品举办鉴定会，中国酒业
协会技术委员会组织有关专家进
行了鉴定。委员会一致认为，该公
司的成果在鲜(生)啤酒保鲜销售装
备及技术开发方面具有较高的创
新价值。

在鉴定会上，新贵科技董事长
郭方泉介绍，此次鉴定的产品项目
是“基于现代物流技术的啤酒原浆
保鲜配送与终端销售设备”，该项
目在技术上攻克了原浆啤酒在常
温下保质、保期、保鲜技术难关，保
证了原浆啤酒储运、销售全过程的
监控管理，避免出现混加、掺假、污
染的风险。“这样，原浆啤酒的保鲜
安全时间由原来的8小时延长到30

天以上。”
“该设备的应用将省去啤酒生

产过程中自灌装以后的所有工作，
显著减低了啤酒生产、流动和存储
过程的生产资料消耗，对啤酒生产
行业节约能源、减少排放产生重大
效果。”郭方泉说。

6月30日下午，在山东新贵科
技股份有限公司的车间里，车载

智能啤酒保鲜运输设备整装待
发，终端售酒设备整齐摆放。工作
人员熟练地操控着集成控制服务
平台。

鉴定委员会听取了项目完成
单位相关报告，审查了有关技术资
料，并进行了质询及现场考察。专
家们认为，新贵公司提供的鉴定资
料齐全、完整、规范，符合鉴定要
求，产品设计、生产标准体系完善，
生产管理规范，并具有自主知识产
权，符合批量生产要求。该成果还
继承了GPS定位、全程冷链密闭输

送系统、微控制器温度压力控制以
及远程三级监控平台等诸多现代
高新技术。

“该成果在鲜(生)啤酒保鲜销
售装备及技术开发方面具有较高
的价值，为啤酒消费市场开发了一
种新的消费模式，为国内首创。”一
位专家说。

据介绍，此次与会专家包括
中国食品发酵工业研究院副院长
张五九、广州珠江啤酒集团总工
程师李惠萍、江南大学教授陆健
等9人。

山东新贵科技举办原浆啤酒鉴定会

9位专家一致认定国内首创

新贵科技负责人向相关专家介绍他们的新设备。
本报记者 张永斌 摄

6月28日晚，由东港区委组织部、东港区委宣传部主办，
东港区直机关工委、东港区文体新局承办的东港区庆祝中
国共产党成立九十二周年文艺晚会在区政府广场举行。晚
会现场表演了歌舞《中国美》、经典诵读《中国梦，我的梦》、
独唱《最美的赞歌献给党》歌伴舞《走向和谐盛世》等节目。

本报记者 刘涛 通讯员 焦淑娟 摄

6月28日，在中国共产党92岁生日之际，武警日照边防
支队组织全支队新党员在支队会议室进行了入党宣誓仪
式。

宣誓仪式结束后，新党员表示，他们将牢固树立“一个
党员一面旗”意识，以实际行动诠释全心全意为人民服务
的宗旨。 本报记者 杜光鹏 摄

东东港港举举办办

文文艺艺晚晚会会

边边防防支支队队

新新党党员员宣宣誓誓

◎庆七一

6月28日，由日照市检察院与日照市摄影家协会共同
举办的庆“七·一”摄影名家艺术精品邀请展在日照市检察
院开展。

这次展览是日照市检察院为深入贯彻落实党的十八
大精神，喜迎中国共产党建党九十二周年举行的一次重要
文化活动。共邀请到日照市摄影名家40余人，展出优秀摄
影作品70余幅。 记者 王裕奎 通讯员 王飞 摄

市市检检察察院院举举办办

名名家家精精品品展展
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